

# 大阪事務所だより④

大阪事務所では、関西のマスコミ各社を訪問し、鳥取県の農産物、観光地をPRしています。鳥取県の知名度アップをめざします。



スイカをかかえてPRするわかとりメイツの田淵さん。  
大阪の各新聞にも掲載されました

## 大栄西瓜を

### マスコミPR

鳥取県を代表する農産物「スイカ」の出荷が始まり、6月6日（水）、7日（木）と鳥取スイカマスコミキャラバンを実施し、関西のマスコミ18社をまわりました。これは大阪事務所と全農とつとりが協力して行うもので、鳥取スイカ大使のわかとりメイツを迎えて編成したキャラバン隊で大阪、神戸、京都のマスコミ各社を訪問しました。今年のスイカは、平均重量8.4kg、糖度12・8度と昨年よりやや大玉で、過去5年間でも最高クラスの糖度と平年以上の出来栄で、大栄西瓜100年を迎えた今年にふさわしい実りをもたらしてくれたと思います。

この取り組みが、そのまま売

り上げ増に結びつくかどうかまではわかりませんが、マスコミへの露出により、鳥取県のスイカの知名度アップにつながっていくと考えています。

また、訪問先には、鳥取県関連情報を併せて提供することができるので、対マスコミという関係においては、新たな情報提供となり、取材誘致や囲み記事での掲載などに発展する場合もあります。

## 大山スキー場も近隣県にアピールします

現在、大阪事務所では実施しているキャラバンはスイカ、二十世紀梨、松葉ガニ、大山スキー場などです。大山スキー場については、一昨年から実施していますが、関西圏では他のスキー場との競争も激しく充分PRできていない現状だと思い、今年の2月には、新たに姫路、岡山のマスコミを訪問しました。

姫路、岡山はさすがに実際に大山にスキーに来られる方も多

いので、感触としても良い手応えを感じました。今年の冬にはそういった点も考えてPRをしていきたいと考えているところです。

今後も、さまざまなことでマスコミまわりをすることがあると思います。皆さんから色々な良い情報があればお知らせください。

鳥取県大阪事務所 池信昌隆  
大阪市北区梅田1-1-3-2200  
大阪駅前第3ビル22階  
☎ (06) 6341-3955  
FAX(06) 6341-3972